

Viel Neues aus dem Kindergarten Nußbach

Der Beginn des Kindergartenjahres hat im Gemeindegarten Nußbach viel Neues gebracht. Um dem großen Bedarf an Betreuungspunkten gerecht zu werden, wird dieser seit dem 2. September 2019 erstmals in seiner Geschichte fünfgruppig geführt. Da das Kindergartengebäude (ursprünglich für drei Gruppen gebaut) räumlich die fünfte Gruppe nicht mehr hätte fassen können, wurde eine Expositur aus gemieteten Containern errichtet. In dieser ist die Krabbelstube untergebracht und befindet sich zwischen Kindergarten, Volksschulturnsaal und Styriahaus.

Aber nicht nur räumlich, auch

personell gibt es einiges zu berichten: Sabine Hornhuber und Eveline Fischer sind aus ihrer Karenz zurückgekehrt und Eveline Fischer hat auch wieder die Funktion der Leitung übernommen. Gerlinde Pleimfeldner ist aus ihrer einjährigen Bildungskarenz zurückgekehrt, dafür verabschieden wir uns an zwei Tagen pro Woche von Michaela Moor, die in die Altersteilzeit gegangen ist. Sandra Wasserbauer verstärkt als neue Helferin das Team, denn für 97 angemeldete Kinder musste zusätzlich pädagogisches Personal aufgenommen werden. So ergab sich für das heutige Kindergartenjahr folgende Personalsituation:

Im ersten Stock begleiten Karin Hornhuber und Andrea Schedlberger die Gruppe **HIMMELBLAU** mit 23 Kindern durch den pädagogischen Alltag. Im Erdgeschoss befinden sich die Gruppe **WIESENGRÜN** (Julia Stöckler und Katharina Trinkl) und die Gruppe **ROSENROT** (Gerlinde Pleimfeldner und Rosa Feirer) mit seinen jeweils 22 Kindern. Diese drei Gruppen werden als Regelgruppen geführt und können von maximal 23 drei- bis sechsjährigen Kindern besucht werden. Im Keller befindet sich die Gruppe **Sonnenengel**, die als alterserweiterte Gruppe geführt wird. Hier werden maximal 18 Kinder im Alter von zwei bis fünf Jahren pädagogisch begleitet und neben der gruppenführenden Pädagogin (Sabine Hornhuber) und der Helferin (Maria Hübner), ist eine zusätzliche Pädagogin für das Wohl der unterdreijährigen Kinder zuständig. Diese Aufgabe teilen sich Eveline Fischer (Montag und Dienstag) und Michaela Moor (Mittwoch – Freitag). In der Krabbelstube, unserer **LEGENBOGENGRUPPE**, sind 12 ein- bis dreijährige Kinder bei Elisabeth Kerbl und Sandra Wasserbauer in den besten Händen, wobei sich vier Kinder zwei Plätze teilen.

Insgesamt starteten **87 Kinder** im Herbst und 10 Kinder halten nun nach und nach Einzug in unser Haus.

Devon sind:

- 25 Kinder Bärenkinder (Schulanfänger im Alter von 5-6 Jahren),
- 22 Igelkinder (4-5 Jahre alt),
- 23 Mäusekinder (3-4 Jahre alt),
- 22 Raupenkinder (2-3 Jahre alt),
- 5 Bienenkinder (1-2 Jahre alt).



Krabbelstube im "neuen Container"; Foto: Kindergarten



87 Kindergartenkinder samt Pädagoginnen sind ins neue Kindergartenjahr gestartet FF-Räumungstübung, Mittwoch 2. Oktober; Foto: Kindergarten